

Sección 36

Los Diez Mandamientos**Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: (10 Min.)
 - **Objetivos:** Mostrar la utilidad de la ley de Dios en nuestra vida como Discípulos.
 - **Desarrollo:** Coloque en una bolsa de regalo o una bolsa oscura, un espejo, que nadie pueda ver lo que esta dentro, muestre lo que contiene la bolsa a cada uno en forma individual, todos deben mirar sin hacer comentario alguno, al finalizar cada uno debe expresar lo que sintió al ver lo que estaba en la bolsa.
 - **Aplicación:** ¿Cuál es nuestra reacción cuando contemplamos la ley de Dios? ¿Cómo nos miramos en ella? ¿Para que nos sirve la ley de Dios?
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

Misión (15-25 Min.)

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

Oración: (5 a 10 Min.)

- Presentar los Pedidos de oración
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)

- Etapa: Consolidación
- Autor: Augusto Pérez

Texto Clave

Génesis 1:31

Introducción

Conclusión de la semana de la creación, opinión de Dios de lo creado por sus manos “Bueno en gran manera”. Entonces existe la pregunta ¿de dónde surgió el mal, el odio, el sufrimiento, la muerte? El mal se origino en el cielo en el Querubín Cubridor.

Desarrollo:

Entonces ¿Dónde surgió el mal? Génesis 3: 3-5, de dónde surgió la serpiente que dijo estas palabras milenarias ¡no es cierto, no van a morir! Contrariando la orden de Dios. ¿Pero de dónde salió y vino la serpiente?

Apocalipsis 12: 7-9. Preexistió antes del Edén, observamos una lucha entre Miguel y el Dragón o serpiente como también se le llama, antes de estar en la tierra, existía en el cielo.

Ezequiel 28: 13, 15. Fue creado si, quién lo creo Dios (Luzbel). El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, cuál de los tres lo creo, Colosenses 1:16, 17 hablando de Jesús, creador de Lucifer.

Ezequiel 28:12, 15. “Eras un modelo de perfección, lleno de sabiduría y de hermosura perfecta”, no era un dragón, hasta que la maldad hallo cabida en el. Como lo describe el mundo hoy, un personaje con las orejas largas un tridente y un rabo largo, que parece tan inofensivo siendo realmente un ser muy poderoso para destruirnos. El escogió ser Diablo, por su libre elección, así como la tenemos nosotros. Creado con una belleza perfecta para ser músico en todo instrumento tamboriles y flautas. Hoy usa ese conocimiento musical para lograr sus objetivos de apartarnos de Dios.

¿Qué posición tenía en el cielo antes de pecar?

Ezequiel 28:14. Algunas versiones lo mencionan como Querubín Protector o Cubridor. ¿Qué es eso?

Éxodo 25: 19, 20, al extremo de algo están los querubines, cubrirán el objeto con sus alas. Este mueble se encuentra en el Santuario terrenal, que es una copia en miniatura del que está en el Cielo, una especie de maqueta, Hebreos 8:5.

El Santuario o la Carpa construida en el desierto contenían dos departamento, lugar santo y lugar santísimo, en el lugar santísimo sobre la tapa del propiciatorio estaban los querubines, donde se manifestaba la Gloria de Dios, el Arca del Pacto, copia de la del cielo.

Apocalipsis 11:19, Juan vio el arca del pacto en el cielo, la realidad de la que está en la tierra.

¿Qué se encontraba dentro del arca del pacto? Deuteronomio 10:1, 2. Los diez mandamientos se encontraban en el Arca en el santuario celestial, igual al arca del terrenal. A cada lado del Arca un Querubín Cubridor, este personaje estaba en el lugar más Santo, en la misma presencia de Dios. Pero se hallo en el maldad, se rebeló contra el gobierno de Dios, Ezequiel 28:16. Pecaste, en el cielo.

1 Juan 3:8, ¿Desde cuándo peca? peca desde el principio en el cielo. ¿Qué es entonces pecado? No cumplir con la sagrada ley de Dios, 1Juan 3:4, Satanás peca desde el cielo, quebranto la ley allí, se rebeló contra la ley de Dios, y después de ser echado del cielo porque perdió la batalla, vino a parar a la tierra; le hablo a Eva “No es cierto, no van a morir” llegaron a ser como Dios. Al desobedecer deshonraron a su Padre, y el pecado trajo la muerte.

Génesis 3:4, 5. Habla la serpiente el Querubín, que quebranto la ley en el cielo, “no moriréis”, Dios es un mentiroso, no cumplan la ley de Dios. Tú crees que a Dios hay que preguntarle lo que es bueno o malo, ella dio a su marido y comió, desobedeciendo la ley de Dios. Todo el conflicto tiene que ver con la ley de Dios.

El pecado no es solo una lista de prohibiciones, fue dada para: Proteger relaciones entre los seres humanos, su felicidad.

La esencia del pecado es el egoísmo, los 10 mandamientos son para proteger las relaciones entre seres humanos y seres humanos y Dios.

Isaías 14:14, “Subiré a la cresta de la mas altas nubes” su problema el Yo, es su esencia egoísmo. La ley protege las relaciones humanas y con Dios.

Romanos 13: 8-10, la ley nos insta amar al prójimo como a ti mismo, si amas a tu prójimo, no le hare daño, Matarlo, robarle ni falsos testimonio, sus mandamientos son de amor.

Amar a Dios significa guardar su ley.

El séptimo mandamiento protege contra las relaciones ilícitas fuera del Matrimonio, fomenta la unidad familiar y el amor existente entre cónyuges. Quien lo viola rompe relaciones con su esposa o esposo, es no amarse egoísmo. Lo opuesto al egoísmo es el amor, pecado es querer todo para mí. Garantiza una relación de amor.

Mateo 22: 34-40. Dos grandes mandamientos, amar a Dios y al prójimo. Satanás quería amarse a sí mismo. Isaías 59:2

Satanás no Cayo solo, Apocalipsis 12:4, con la cola arrastro la tercera parte de las estrellas Apocalipsis 12:7-9, Arrastro con su cola un tercio de los Ángeles Apocalipsis 5:11 cuantos Ángeles, su ruina será junto con los seres humanos, son egoístas. En griego 10x10 y miles de miles, billones de Ángeles, quiere decir que hay muchos demonios en la tierra. Pero la buena nueva es que por cada uno malo hay dos buenos.

Como convenció los ángeles, Ezequiel 28:16, “contrataciones”, contrato, trato, convenio, Ezequiel 22:9, la misma palabra traduce calumniadores, contrataciones, calumniando a Dios, Levíticos 19:16 Traduce chismeando, contrataciones. Que métodos uso Satanás, Calumnia y chisme; creen que Dios los ama, son unos esclavos, serán libres haciendo lo que quieren

Con su Cola Isaías 9:15, “Profetas que enseñan mentiras”, con la cola los arrastro echando mentira contra Dios. Decía la ley es muy estricta, no hay quien la obedezca. Juan 8:44 “Satanás padre de mentira” Quien anuncia que no hay que cumplir la ley no es voz de Dios. Apocalipsis 12:17-14:12 El Diabolo esta airado contra los que guardan la ley de Dios, quiere pisotear la ley, saben si todos guárdesenos la ley este mundo fuera un paraíso.

Será que existirá este enemigo para siempre, no, tendrá su final. Ezequiel 28:18, 19 “te puse en ceniza”, será reducido a cenizas para siempre.

En la antigüedad existía la tradición entre los Babilonios, que una estrella al salir el sol continuaba brillando en el amanecer o el anoecer, se pensaba que era una estrella usurpadora, que quería gobernar cuando el sol ya había salido, cuanta entonces que el sol toma la estrella y la echa al abismo, para que el sol gobernase, sabemos que científicamente no tiene lógica, pero miremos este pasaje Isaías 14:12, habla de dos estrellas Satanás y Jesús Apocalipsis 22:16, Satanás el usurpador, estrella rebelde, será echada al fondo del abismo.

Se manifiesta dos grupos de personas, los que siguen a Satanás pisotean la ley de Dios y los hijos de Dios que se deleitan en guardar su ley. ¡Juan 3:10, dos simientes la del Diabolo y la de la mujer, hijos del enemigo e hijos de Dios, los que pisotean la ley no aman al prójimo, los hijos de Dios hacen justicia al prójimo.

¡Juan 2:3-5 “el que no guarda los mandamientos el tal es un mentiroso y la verdad no está en él” la mayor evidencia de ser hijos de Dios si guardamos los mandamientos.

Juan 14:15; 1 Juan 5:2, 3. “en esto consiste el amor de Dios; en que guardemos sus mandamientos”. El Diabolo odia la ley, esta airado contra quienes guardan sus mandamientos.

Conclusión

- Apocalipsis 12:17; Génesis 3:15. Hoy encontramos dos grupos de personas.

- Los que son egoístas, mentirosos, son los que pisotean la ley de Dios y los que aman a Dios, que hacen justicia al prójimo, guardan su ley.
- No guardamos la ley para ganarnos la salvación, es consecuencia de la salvación.
- Guardamos la ley porque amamos a Jesús, cuando miramos la cruz odiamos el pecado.
- No estemos mas al lado de Lucifer, escojamos seguir a Jesús y guardar su santa ley por amor.